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令和４年度第２回下関市公立大学法人評価委員会 議事録【要録】 

日 時：令和４年８月５日（金）１４：００～１７：００ 

場 所：下関市立大学 本館Ⅱ棟５階 大会議室 

出席者：下関市立大学法人評価委員会 

     前田委員、江里委員、佐藤委員、事務局 

公立大学法人下関市立大学 

     山村理事長、韓学長、杉浦副学長、吉鹿事務局長、法人事務局 

 

１． 開会のことば 

事務局 ○委員５名のうち３名が出席。 

○委 員 の過 半 数 が出 席 しているため、下 関 市 立 大 学 法 人 評 価 委 員

会条例第５条第３項の規定により、会議が成立。 

２． 議 事 

 （１）令和３年度評価結果書原案について 

 ○評 価 結 果 書 （原 案 ）について、事 務 局 が全 体 表 及 び項 目 別 評 価 の

説 明 を行 い、原 案 のとおり承 認 され、評 価 結 果 書 （原 案 ）として決

定。その後、法人の意見を聴取した上で、評価結果書として確定。 

 (2） その他 ア 第１回委員会時の質問事項について 

委員 ＝ヒアリング＝ 

○資 料 を見 たが、外 部 資 金 を獲 得 した件 数 があまりにも少 なすぎる。

民間や行政との受託研究や共同研究がもっとあってもいいのではな

いか。 

法人 ○今 後 、データサイエンス学 部 （仮 称 ）や看 護 学 部 （仮 称 ）ができれ

ば、企 業 との連 携 や共 同 研 究 が活 発 になってくる可 能 性 がある。ま

た、受 託 研 究 等 に関 する規 定を見 直 して、企 業 もメリットを感 じる仕

組 みづくりを行 い、外 部 資 金 の獲 得 実 績 が増 えていくように努 力 す

る。 

 (2) その他 イ 役員の報酬の支給基準の一部変更について 

 ○役 員 の報 酬 の支 給 基 準 の一 部 変 更 について、事 務 局 が説 明 を行
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 った上で、「意見なし」と決定。 

 (2） その他 ウ 総合大学化について  

 ○総合大学化の進捗状況及び新学部の概要について説明。 

 （2） その他 エ 今後の予定等について 

 ○今後の手続きについて説明。 

３． 閉会  

 


